



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

PASIÓN POR EDUCAR

Trabajo: **Imanes terapéuticos**

Alumno: Rosario Lara Vega

Semestre: 2° Grupo: C

Materia: **INTERCULTURALIDAD Y SALUD II**

06 de abril 2022

Docente: SERGIO

JIMENEZ RUIZ

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

06-04-77

Imanes Terapéuticos

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones de bases e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizan los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la clínica de La Medicina Natural y Tradicional del ISCM de Camagüey. Solo 6 pacientes mantuvieron igual la sintomatología en las 5 sesiones del tratamiento, y el resto obtuvieron la mejoría o la ausencia total de la sintomatología inicial. Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuso en las compañías soviéticas al que se desechados, bacinor grandes etc. No se observó intolerancia ni las complicaciones con las que esta parece tener, todas y cada una de las sesiones que habilitan en el plantel es calididamente en la influencia por el magnetismo para poder sobre vivir.

Se considera que esta terapia es beneficiosa, es fácil de aplicar y muy económica siempre y cuando se cuente con los imanes adecuados, puede asociarse a cualquier otra casa terapéutica de medicina tradicional y es muy bien tolerada por el paciente, la utilización de los imanes de alta potencia en varias afecciones de las vías e inflamatorias del SOMA no solo es factible sino recomendable cuando se cuente con varios magnetos adecuados, pueden obtenerse estos imanes en motores o generadores eléctricos que ya son o serán descontinuados, bocinas grandes, antiguas compactadoras gravitricas en desuso, etc. El tiempo de exposición es de 15 minutos, una o dos veces al día desde la primera vez o sesión se observa cierta mejoría que aumentará cierta mejoría que va

aumentar las medidas que continúan las sesiones. El promedio habitual de sesiones es de 5, aunque podrían ampliarse hasta lo si fuera necesario esta técnica puede asociarse a cualquier otra de medicina tradicional como acupuntura, digitopresión, energía piramidal, etc. El paciente por lo regular experimenta cierta sensación de parestesia en el dilio donde está colocada del polo sur, refiriendo, habitualmente "cosquillas" "cuelambres ligeros" o "hormigueo" a partir de los 5 a 7 minutos de exposición al imán, los magnetos e imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantienen sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente al igual de la literatura demuestra que ya son las civilizaciones más remotas como la china, egipcia y otras, que se utilizaron los imanes con fines curativos, después de muchas experimentaciones a través de años, se va llegando al fin.

Bibliografía

Salinas, U. S. (2000). *Instituto Superior de Ciencias Médicas. Camagüey*. Obtenido de sld: http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf